

APOLLON ET LA PYTHIE

Apollon, Dieu solaire né à Délos, est le fils de Jupiter et de Léo. Il est le protecteur de la jeunesse. Paré de toutes les qualités, beau, brave, bon, subtil et savant, il personnifie également l'idée de l'expiation et du pardon.

C'est par l'intermédiaire de la Pythie, sa prêtresse, choisie parmi les jeunes filles de Delphes, qu'Apollon fait connaître la volonté de son Père. On vient consulter de très loin ses oracles toujours interprétés par des exégètes.

Ici, Apollon drapé de rouge explique à la jeune prêtresse qu'elle doit se détacher des choses matérielles. Il est important de ne pas faire de celles-ci l'unique but de sa vie terrestre, car elle est au service du suprême.